

Dr. Herbert und Hiltrud Hartmann
Blumenstraße 11
66129 Saarbrücken
hiltrudhartmann@gmx.de
www.guarani-hilfe.de
0178 51 96300



Weihnachten 2013

Krankenstation in Puento Quemado

Liebe Schüler/Innen, liebe Lehrer/Innen, liebe Eltern, liebe Schulleitung,

wir haben uns sehr über die Spende von 872,50.-€ gefreut und danken euch/Ihnen herzlich im Namen der Guarani-Kinder und Jugendlichen und deren Eltern. Wir werden das Geld in die neue Krankenstation in Yviraity investieren. Die Schule haben wir vor 3 Jahren gebaut. Der Guarani-Lehrer dort ist Pedro Olivera, einer unserer ehemaligen Schüler, die das Gymnasium bis in die letzte Klasse besucht hat, dann aber kein Abitur machen konnte, weil der Staat den Guaranies die Personaldokumente verweigerte. Wir haben alle die guten Schüler, die Interesse zeigten, ausbilden lassen und dann in den von uns gebauten Schulen eingesetzt. Seit ein paar Jahren haben die Guaranies bis auf die Ältesten ihre Dokumente endlich erhalten. Dafür haben wir Jahrzehnte gekämpft. Mittlerweile haben alle unsere Schulen weiße Lehrer und dazu Guarani-Lehrer, denn die Schulen werden zweisprachig geführt. Alle unsere ehemaligen guten Schüler, die von uns ausgebildet worden waren, sind, seit die Schulen staatlich sind, übernommen worden.

Krankenstationen sind für die medizinische Versorgung der Guaranies notwendig. Auch hier macht es der Staat wie bei den Schulen. Wenn ein Gebäude da ist, schickt das Gesundheitsministerium regelmäßig Ärzte und Krankenschwestern. Unsere nächsten Pläne sind daher, überall in den Dörfern, in denen wir Schulen gebaut haben, Krankenstationen zu bauen, damit die Behandlung der Kranken gewährleistet ist.



Allen Schüler/Innen, Eltern,
Lehrerinnen und Lehrern
und der Schulleitung wünschen wir
frohe Weihnachten

Hiltrud u. Herbert Hartmann

Lateinamerikanische Krippe in einem Kürbis